

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : vcrispin

<https://www.cadre21.org/membres/vcrispin-ssc-quebec>

Date d'obtention : 2020-01-08 16:33:39

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Selon moi, une des choses les plus importantes est l'engagement des élèves et de s'assurer qu'ils sont actifs dans leur apprentissage. L'enseignement à l'aide de vidéos permet de maximiser ces effets. En effet, lorsque les élèves doivent regarder des vidéos, il y a des questions avant, pendant et après l'écoute qui assure leur écoute. De plus, cela permet que les élèves aillent à leur rythme en ayant l'option de faire des pauses. Ensuite, la vidéo comme projet par les élèves permet que les élèves soient actifs totalement.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

J'aimerais dans les prochaines années introduire la classe inversée dans mon enseignement. L'utilisation de la vidéo sera un outil efficace pour cette méthode didactique. De plus, j'aime l'idée d'enseignement par coopération alors le fait de créer des vidéos pourrait être le moyen d'enseigner aux autres élèves de la classe un concept.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

La création d'un projet vidéo par les élèves est une bonne façon d'augmenter l'engagement des élèves et ainsi cela serait motivant d'apprendre. La vidéo comme outil d'enseignement peut être également favorable à la compréhension des élèves car ils peuvent la regarder plusieurs fois, prendre des notes et l'avoir en tout temps à la maison lors des exercices. L'utilisation des technologies vient plus chercher les élèves dans la société d'aujourd'hui.